

いいまちづくり観音寺輝き隊通信

令和三年六月一日 発行

文責：大西
編集：白川

【琴弾公園ヒストリー ⑬】

《もと郷土資料館》 琴弾公園内「道の駅ことひき」には「世界のコイン館・大平正芳記念館」があります。この横に大正二年に建てられた北欧風白壁の建物があります。公園の風情にマッチした静かな雰囲気、現在の建物は「ことひき珈琲」となり大正口マンの香る空間として訪れる人たちを和ませてくれます。この建物は当初が農事試験場、その後勧業館や博物館に変わり、昭和



◆公園清掃日について◆

今月の清掃日は **6月7日** です。

午前八時～九時

(雨天：6月14日)

琴弾公園の池付近に集合

みんなでいい汗を流しましょう。

※問い合わせ 080-3211-1962



二十三年から市立図書館になりました。さらに昭和五十五年からおよそ四十年間、郷土資料館として役目を果たしてきました。

建物入り口の右手には裸婦のブロンズ像があります。観音寺市八幡町で生まれた矢野誠一（一八八五～一九二九）の作品で、彼は東京美術学校を卒業し後年帝国美術院展の審査員になっています。彼の長男、矢野健太郎氏は日本を代表する数学者として有名な人物です。

(参考：かんおんじガイドブック)



「江戸しぐさ」というと史実とは違う・虚偽である、など最近では問題視されることが多くなっています。最近では問題視されることが多くなっています。最近では問題視されることが多くなっています。

小粋な思いやり」という視点で見ればその内容は「傘かしげ」「うかつあやまり」「こぶし腰浮かせ」など、どれもすてきな優しさばかりです。特に大切にしたいと感じるのが「時泥棒」。ひとの「時間」を勝手に奪うようなことがないように、相手の時間も自分の

【琴弾公園クイズ ⑳】

『輝き隊通信バックナンバー』と検索または下のQRコードからこの通信のバックナンバーを見ることが出来ます。観音寺市のホームページから輝き隊通信は見られます。



琴弾公園にある有明浜に毎年春になると旅をするチョウ、アサギマダラがやって来ます。浜に育つスナビキ草の蜜を吸うためです。このチョウは、どの位のキヨリを飛ぶことができるでしょうか？

- ① 二十キロメートル
- ② 二百キロメートル
- ③ 二千キロメートル



◆いいまちづくり観音寺輝き隊◆

私たちは「琴弾公園の魅力高めること」を主な目的にしている小さなボランティア団体です。歴史的なものを見直し郷土愛を高め、まちをもっと元気にしようとして頑張っています。

時間と同じように大事にしように心がけています。六月十日は時の記念日ですが《時》を大切にすることは《人》を尊重することなのだ、改めて自分を戒めたいと思います。時々変な時間にラインを送ってしまったり遅刻したりしてごめんなさい。(M)